

正しく  
強く  
誠実に

# 潮来一中だより

12月号



本校の教育目標

「確かな学力を身に付け 個性と創造性に富んだ 心豊かでたくましい生徒の育成」  
めざす生徒の姿

- 自ら課題を見付け、主体的・対話的に学ぶ生徒（知）
- 心豊かに表現し、優しく思いやりのある生徒（徳）
- 規則正しい生活を送り、心身ともに健康な生徒（体）

12月。日が短くなり、朝晩は寒さが増してきました。気が付けば2学期のまとめの時期です。10月の学校再開後、慌ただしい学校生活でしたが、生徒たちは様々な場面で頑張りました。県東地区駅伝大会、県東地区新人戦、紫煌祭・合唱コンクール、茨城県駅伝大会、3年修学旅行等、本当に有意義な活動が展開できました。保護者の皆様には感染症対策をはじめ、多くのご協力をいただき、ありがとうございました。今月は、2学期と令和3年のまとめを行い、来学期と令和4年につなげてまいります。今月も、どうぞよろしくお願いたします。

## 心を込めて歌い上げた、合唱コンクール —紫煌祭「せつな ～今、青春革命が起こる時～」—

去る11月6日(土)、令和3年度の紫煌祭が行われました。新型コロナウイルス感染予防のため、昨年度と同様に午前中の開催、合唱発表と展示作品鑑賞のみとなりましたが、多くの保護者の方においで頂き、開催することができました。ありがとうございました。

短い期間での準備となりましたが、実行委員が中心となった生徒主体によるすばらしい紫煌祭でした。心に響く各学級の素敵な合唱、生徒一人一人の力作の数々が披露されました。



① 1年1組「HEIWAの鐘」



② 1年2組「変わらないもの」



③ 2年1組「あなたに」



④ 2年2組「ふるさと」



⑤ 3年1組「友～旅立ちの時～」



⑥ 3年2組「カイト」



自画像



藍染の職人



せつな

## 茨城県中学校駅伝大会 —仲間を信じ、チーム全員で襷を繋いだ一中—

去る11月10日(水)、笠松運動公園周回コースにおいて、茨城県中学校駅伝競争大会が開催されました。一中駅伝部は、県内強豪校と堂々と渡り合い、全54チーム中、男子12位、女子16位の好成績を収めました。今まで積み重ねた全員の走りに敬意を表します。お疲れさまでした。

### 【12月の主な予定】

- 2日(木) 薬物乱用防止教室(3年)
- 3日(金) いじめ撲滅フォーラム
- 6日(月) 特別5時間授業、委員会
- 7日(火) 学診プレテスト(1・2年), 実力テスト(3年), 後期生徒会役員選挙
- 8日(水) 全校朝会(各種表彰)
- 9日(木) オリンピック教室(2年)

- 10日(金) 学校公開日(フリー授業参観), 学校評議員会, 学校保健委員会
- 15日(水) 全校朝会(生徒会役員任命)
- 22日(水) 生徒朝会
- 23日(木) 大掃除
- 24日(金) 第2学期終業式
- 25日(土) 冬季休業日開始(1月10日まで)
- 28日(火) 学校閉庁日
- 1月11日(火) 第3学期始業式